



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 91

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : guang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 906

Semaine du 18 Novembre 2012

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

La Connaissance Juste

La Connaissance Juste nous permet de pratiquer et de comprendre clairement le Dharma de la Voie Spirituelle ;

Avec souplesse et délicatesse, sans répit, nous émettons de la Lumière.

Quand, dans l'équanimité, nous nous adonnons à l'apprentissage spirituel, nous discutons avec nous-mêmes ;

Quand nous pratiquons le Dharma Juste, nous jouissons de la paix en notre cœur.

Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 30/01/2003 au 5/02/2003

© Copyright by Lương Sĩ Hằng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 16 Novembre 2012
C. d. T. : T.Q.T.

30-01-2003 **Question :** Jusqu'à quand l'avidité des humains se termine-t-elle ?

31-01-2003 **Question :** Quelles sont les nouvelles du Nouvel An ?

1-02-2003 **Question :** Les souvenirs du passé sont-ils utiles ?

2-02-2003 **Question :** D'où provient la possibilité pour nous de partir ?

3-02-2003 **Question :** Notre attente a-t-elle besoin de patience ?

4-02-2003 **Question :** Les souhaits des humains peuvent-ils être exaucés ?

5-02-2003 **Question :** Est-il utile de mettre beaucoup de peine à pratiquer ?



30-01-2003 – Perth (Australie) – ??h??

Question : Jusqu'à quand l'avidité des humains se termine-t-elle ?

Réponse : C'est seulement quand les humains meurent que leur avidité se termine.

Stance

Notre avidité se termine après notre extermination ;
Dans les difficultés et les malheurs, nous conservons toujours notre avidité.
Nous nous nuisons avec tant de souffrances ;
Quand nous ne pratiquons pas, nous n'avançons pas, nous nous contentons de subir.

31-01-2003 – Perth (Australie) ??h??

Question : Quelles sont les nouvelles du Nouvel An ?

Réponse : Au Nouvel An, tous les événements vont s'apaiser progressivement.

Stance

Dans ce nouvel An, l'espoir est débordant ;
Les agitations vont s'apaiser provisoirement et le monde connaîtra la paix.
Pour manifester l'Amour véritable, les humains vont le réaliser ;
Construisons ensemble et nous jouirons de la quiétude en notre cœur.

1-01-2003 – Perth (Australie) – ??h??

Question : Les souvenirs du passé sont-ils utiles ?

Réponse : Les souvenirs du passé sont vraiment utiles lorsque notre mémoire nous rappelle ce que nous devons œuvrer pour le bien collectif.

Stance

Tout ce qui est nécessaire doit se pratiquer pour notre développement ;
Exploitons-nous afin d'avancer et de tout traverser par nous-mêmes.
Délivrons-nous des limites en analysant clairement la voie de la Connaissance Juste ;
Quand nous pratiquons véritablement et correctement, nous connaissons notre cœur.

02-02-2003 – Perth (Australie) - 07h47

Question : D'où provient la possibilité pour nous de partir ?

Réponse : La possibilité pour nous de partir provient de notre sincérité.

Stance

Quand l'opportunité karmique se déroule parfaitement, nous pouvons circuler ;
Quand nous estimons et pensons à Dieu, nos aspirations sont exaucées.
Quand nous parvenons à la Conscience-spirituelle, nous nous développons ;
Dans le naturel et le contentement, nous nous éveillons de l'extérieur comme de l'intérieur.

3-02-2003 – Perth (Australie) - 05h45

Question : Notre attente a-t-elle besoin de patience ?

Réponse : Notre attente a vraiment besoin de patience et de sérénité.

Stance

Notre attente est inhérente à la sérénité et à la sincérité ;
Quand nous estimons et pensons à Dieu, nous changeons à propos.
Quand nous nous éveillons à la connaissance, nous retournons à l'unique Origine primordiale ;
A tour de rôle, nous construisons et nous pénétrons le dessein du Ciel.

4-02-2003 – Perth (Australie) - 07h50

Question : Les souhaits des humains peuvent-ils être exaucés ?

Réponse : Tous les souhaits des humains sont difficiles à être exaucés si ces derniers ne consentent pas à mettre beaucoup de peine à pratiquer.

Stance

Quand nous mettons beaucoup de peine à pratiquer, nous faisons
avancer notre Conscience-spirituelle ;
Quand notre esprit perspicace analyse clairement, nous nous sauvons.
Quand nous dissipons nos chagrins, notre cœur et notre esprit se développent ;
Dans le naturel, la pureté et la sérénité, nous délivrons notre cœur des chagrins.

5-02-2003 – Perth (Australie) - 06h45

Question : Est-il utile de mettre beaucoup de peine à pratiquer ?

Réponse : Mettre beaucoup de peine à pratiquer est utile à notre cœur et à notre corps à la fois.

Stance

Quand nous mettons beaucoup de peine à pratiquer, nous faisons
avancer notre Conscience-spirituelle;
Quand nous dissipons nos chagrins, nous connaissons les intentions et les sentiments.
Quand nous réalisons la pratique véritable, nous avons l'opportunité karmique
de parvenir à l'Illumination ;
Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel, notre esprit analyse clairement.